

## **Einladung zur Fortbildung «GASTRO-EINBLICKE – Bauchzentrum KSBL» Austausch im persönlichen Rahmen**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Das Bauchzentrum des Kantonsspitals Baselland steht für interdisziplinäre Spitzenmedizin in der Behandlung von Erkrankungen der Bauchorgane, der Bauchdecke und der endokrinen Organe – an den stationären Standorten Bruderholz und Liestal sowie im Gesundheitszentrum Laufen.

Der Erfolg unserer klinischen Arbeit basiert wesentlich auf der partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit Ihnen als Zuweiserinnen und Zuweiser. Diese Kooperation möchten wir gezielt weiterentwickeln und den persönlichen Dialog stärken.

Wir laden Sie deshalb herzlich zu unserem neuen Fortbildungsformat  
**«GASTRO-EINBLICKE – Bauchzentrum KSBL»** ein.

In angenehmer Atmosphäre ausserhalb des Spitals möchten wir eine kompakte, praxisrelevante Fortbildung mit einem anschliessenden Nachtessen verbinden und bewusst Raum für persönlichen Austausch schaffen.

### Termine und Orte

- Donnerstag, 7. Mai 2026, 16:00–20:30 Uhr Bad Bubendorf Hotel, Bubendorf
- Donnerstag, 27. August 2026, 16:00–20:30 Uhr Restaurant Rössli, Oberwil

Die Fortbildungspunkte sind beantragt.

Die Teilnehmerzahl ist aus organisatorischen Gründen limitiert. Wir bitten Sie daher um Anmeldung bis zum Donnerstag, den 30.4.2026 via [bauch@ksbl.ch](mailto:bauch@ksbl.ch) unter Angabe allfälliger vegetarischer Wünsche oder Allergien. Eine Teilnahme an der Fortbildung ohne Nachtessen ist selbstverständlich auch möglich.

Wir würden uns sehr freuen, Sie persönlich begrüssen zu dürfen und den direkten Austausch mit Ihnen zu vertiefen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Robert Rosenberg  
Chefarzt Chirurgie & Viszeralchirurgie

Prof. Dr. med. Emanuel Burri  
Chefarzt Gastroenterologie & Hepatologie

Dr. med. Josephine Nehring  
Leitende Ärztin Innere Medizin Bauch